

# みんなのひろば



(御来屋 7区)

## 新町によせて

渡部 トキ子

毎日、明るく元気に!  
をモットーに皆さんのお宅を回っています。

大山町は、海と山に恵まれ、環境は素晴らしい所だと思っています。自転車で一日中走り回っていますが、時々道端にゴミがポンポン

ン捨ててあり、心が痛みます。また、名和神社が、いつまでも修復されない今まで、春のお祭りも年々寂しくなり、気にかかります。

いるので、もう一度見直して欲しいと思います。

私達もいろいろなことを背負って頑張つています。なので、町政のほう

もよろしくお願いします。

(富三郎)



(曲松)

## ロードレースを 大山町で!

平谷 茂夫

私は、旧中山町まちづくり実行委員会の中でサイクリング専門委員会の委員長を、去年からやっています。今まで自転車競技とは、まったく無縁でしたが、県内の自転車競技選手のレベルが、全国のト

ップクラス（全国高校大会優勝者2名・入賞者多数）と聞いておどろきました。今大山町に自転車の全国ロードレース大会を誘致しようとという話しがあります。課題は多いです。

てほしいです。大山町が自転車競技の町、そういうなることを、私は願っております。

記念すべき創刊号です。ご意見ご感想をおよせ下さい。

《広報委員会》 委員長 西山富三郎  
副委員長 岡田聰  
委員 遠藤幸子  
吉原美智恵  
委員 西尾寿博  
委員 近藤大介

## 絵本と私

横川 佐津子



(長田)

柳田邦男さんの「おとなにすすめる絵本」がテレビで放映されていました。とても興味があつたが、出かける前で時間がなくちらちら見ていたら、美しい挿絵が写し出された。どうしても読みたくて題名

だけをメモし、帰りに書店に直行。どこにも無く取り寄せとなつた。ここ数年前から好きだつた読書が出来無くなつた。若い頃は一気に読めた1冊の本が読めなくなり歳と共に脳の低下が始まっている、

これではだめだ、何とかして前頭前野を働かせる生活をしなくてはならない。心のオアシスが静かにこの1冊の本に出会いだつた。3月に柳田邦男さんの講演を聞き、絵本のそ

れぞれの物語の奥深さに感動した。「絵本は人生に三度読むべきもの」この言葉に、私も絵本を座右に心豊かに日々を過ごしたいと思う。

議会だよりは議会公開の原則によるものです。議会の傍聴にこられない一般住民にとって、居ながらにして議会の動きや議員の言動、それを通じて、わが町の政治の当面する課題を知らせる紙の傍聴席です。議会と住民との距離が開いてしまわないよう原点に戻つて、ありのままに住民とともに、わかりやすい編集に励みます。

てほしいです。大山町が自転車競技の町、そういうなることを、私は願っております。